
Je suis arrivée le 1er septembre à Barcelone. J'ai pris l'avion à Nantes
avec  l'autre  jeune  qui  est  accueilli  avec  moi  dans  la  famille  d'accueil
(Mehdi). A l'aéroport, on a croisé une fille qui a été au lycée français de
Barcelone, et qui habite dans le même quartier que nous dans la ville.
C'est une coïncidence incroyable ! En tout cas c'est sympa de créer des
liens avant même d'arriver en Espagne. 

Ma rentrée  s'est  bien  passée,  je  suis  dans  une  classe  majoritairement
française, même si tout le monde parle espagnol. Au début, j'avais de gros
problèmes avec mon emploi du temps parce qu'il me manquait au moins
la moitié des cours. Le lycée a fini par arranger le problème fin septembre
(il  était  temps  !).  Les  élèves  de  ma  classe  ont  été  super  accueillants,
d'ailleurs je trouve qu'ils le sont plus qu'en France. En même temps c'est
un lycée où il  y a beaucoup de nouveaux chaque année,  donc ils sont
habitués. Au niveau de l'organisation des heures de cours, j'ai un planning
que le reste des terminales aimerait avoir (je vous laisse juger par vous
même). 

Par contre, ici, nous n'avons pas de récré l'après-midi, et nous avons en théorie 9h de cours par jour
(moi non car je n'ai  pas de cours espagnols, mais j'en connais qui font 45 heures de cours par
semaine). 
Au niveau des profs, je ne m'en sors pas trop mal. J'ai échappé au prof de philo dont tout le monde a
peur (ouf !), et à la place, j'ai hérité du meilleur prof de philo selon les élèves du lycée. Les autres
profs sont cool. En H2GSP, j'ai un prof assez revendicateur, qui ne mâche pas ses mots (mais il est
sympa donc on lui pardonne).



Au lycée, on se rend vite compte que le niveau scolaire n'est pas le même. Ici, les élèves parlent
couramment espagnol et  français, une majorité parle aussi  anglais,  et  d'autres catalan.  Bref,  les
langues sont bien maîtrisées. Il y a aussi plus de volonté à travailler. Par exemple, il arrive que le
prof passe la moitié du cours à répondre aux questions des élèves, sachant qu'elles sont la plupart du
temps très pertinentes.  Cela dit,  je n'ai  pas eu trop de mal à m'adapter,  il  m'a suffit  de 2 ou 3
semaines. Voici quelques photos du lycée.

La vie à Barcelone est très animée, de jour comme de nuit. Il y a souvent des fêtes de quartier,
quand ce ne sont pas des jours fériés. Ce qui est bien avec les jours fériés, c'est qu'on peut assister
aux traditions de Barcelone. Par exemple, j'ai pu voir les "Castellers", qui consiste en des tours
humaines, les "correfocs", qui est un défilé de monstres qui crachent des étincelles sur la foule (très
sympa mais un peu dangereux) et les "gegants", qui est un défilé de poupées géantes dans les rues
de Barcelone. Ces 3 traditions sont les plus connues ici. Par contre, j'ai loupé le défilé des Rois
Mages, comme j'étais en encore en France début janvier. En dehors de ça, beaucoup d'évènements
sont organisés un peu partout dans la ville. A vrai dire, il y en a tellement que parfois j'ai du mal à
suivre  ! 😅
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J'ai remarqué que les habitants ont la parole facile ici. La semaine dernière, j'étais dans le métro, et
un homme a commencé à me raconter littéralement toute sa vie. Ensuite il est parti et je ne l'ai plus
jamais revu. En général, les gens sont plutôt sympas. D'ailleurs, quand ils ne connaissent pas le
prénom d'une jeune fille dans la rue, ils l'appellent "guapa" ("ma belle" en espagnol). Autrement dit,
je me fais appeler "guapa" par presque tout ceux que je croise dans la rue . 😂
En tout cas, je me suis plutôt bien intégrée, même si au début j'ai eu un peu de mal. J'aime bien la
façon de vivre ici. Tout est cool, et assez convivial. En plus c'est une ville assez sûre, on n'a pas trop
à craindre de se balader la nuit par exemple. 

Comme je n'ai aucune famille à Barcelone, je suis accueillie dans une famille d'accueil. J'ai su chez
qui j'allais mi-juillet. Coïncidence : ils viennent des pays de la Loire. Pierre, le père vient de Laval
et Catherine, la mère, vient d'Angers. En plus de ça, le jeune qui est avec moi dans la famille et qui
a aussi eu une bourse de mobilité vient de Laval ! C'est vraiment une coïncidence énorme que l'on
vienne tous du même coin de France. Ce qui est cool, c'est qu'on a pu se rencontrer avant que je
vienne en Espagne. Comme ça je n'avais plus le petit stress de ne pas savoir chez qui j'allais. 
Pierre et Catherine ont 5 enfants, dont 3 majeurs. Les deux qui sont encore à la maison sont Gabriel
(16 ans) et Léa (13 ans, 14 demain). On s'entend super bien, et ils sont aussi scolarisés au lycée
français donc on se voit pas mal dans la journée.
Je me suis très vite intégrée dans la famille. Ils sont vraiment géniaux !

Je reviens en France à peu près à chaque vacances, sauf en février car je n'ai qu'une semaine. En
général, j'ai moins de vacances qu'en France, mais c'est un peu normal vu la quantité de jours fériés
qu'on a. En plus de ça, elles sont décalées par rapport aux pays de la Loire, puisqu'il semble que le
lycée français soit calé sur la zone C.
En soi, j'aime bien revenir en France pour voir ma famille et mes amis, mais j'ai bien aussi retourner
à Barcelone, car j'aime vraiment beaucoup cette ville. D'ailleurs, je pense que ça va être dur quand il
va falloir partir définitivement en juillet...

Voila voila, je crois que j'ai à peu près fait le tour !

Bonne journée, 

Lina 


